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Beitrag von „Kakteen-Willi“ vom 18. Mai 2011, 13:36

Hallo Ernst,
die erste Blüte war 17 cm groß. Dann hat sich auf 21 cm gesteigert. Das sah ich als normal an. 
Dieses Jahr nun diese extreme Größe. Sie kann so weiter machen.
Gruß, Willi
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